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Sauvegarder sur des DVD-RW ou CD-RW, c'est le passé. Je ne fais pas confiance à ses supports
en plus que c'est très lent, j'ai eu beaucoup de problèmes avec les DVD-RW et les CD-RW. Je
préfère de beaucoup un disque dur externe et des clés USB. qui sont nettement plus faibles.

http://www.gratilog.net/xoops 25/06/2024 08:02:50 / Page

http://www.gratilog.net/xoops
http://www.gratilog.net/xoops
mailto:sylvie@gratilog.net

